

Ven mejoría del Municipio de Juárez en transparencia

KAREN CANO
EL DIARIO

La administración del alcalde de esta frontera fue ponderada ayer por miembros del organismo Ciudadanos por una Mejor Administración Pública (Cimap) y obtuvo un promedio de 74.5 en cuanto a transparencia.

Dicha cifra es más elevada que la obtenida en la anterior evaluación, realizada por el mismo organismo durante diciembre del 2010 y cuyo resultado fue de 69.

"La evaluación sólo mide la transparencia, es decir, la información que está a la vista del público y definitivamente no mide el desempeño general del Municipio", indicó Hernán Ortiz Quintana, director del Cimap.

No obstante, reconoció el trabajo que el Ayuntamiento ha realizado con respecto a la transparencia de información, mejorando cada vez más su calificación durante cada evaluación.

Además, indicó que la calificación posiciona a Ciudad Juárez dentro de los primeros cinco lugares

en la lista de evaluaciones que se realizan en 98 municipios del país.

La actividad se realizó por medio de una herramienta que se utiliza a nivel nacional y que fue construida por Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), que es un conjunto de más de 30 organizaciones civiles y plurales que desde el 2002 han aportado esfuerzos voluntarios para medir y procurar la transparencia en los gobiernos locales mexicanos, explicó.

"Hemos elaborado una medición de tres aspectos de la transparencia municipal, los que se refieren a la información, comunicación y atención a la ciudadanía. La metodología y formatos con los que se ha realizado la evaluación se pueden consultar en la página web <http://www.cimtra.org.mx>", señaló.

Con esta herramienta se han evaluado a un total de 98 municipios mexicanos de 11 estados distintos, no obstante, recientemente se crearon los grupos locales Cimtra-Estado de México y Cimtra-Hidalgo, con lo que la cobertura de evaluaciones se ampliará a un total de 13 estados, puntualizó.

kcano@redaccion.diario.com.mx